

## Embajadora de México asiste junto a personas mayores rurales de Temuco a un encuentro intercultural

**ACTIVIDAD.** Este encuentro, organizado directamente por los clubes rurales de personas mayores, fue apoyado por la Dirección de Personas Mayores de la Municipalidad de Temuco, unidad que desde su creación ha promovido el envejecimiento activo y la inclusión territorial.

Más de 70 personas mayores de los sectores rurales de Boyeco, La Serena, Tromen Molluco, Pitracó y Cinco Manzanos, participaron en el Encuentro Intercultural de Personas Mayores, desarrollado en el gimnasio de la Escuela Boyeco, ubicada en el kilómetro 10 del camino a Chol Chol, actividad que se enmarca en las celebraciones del Wiñol Tripantu.

Este encuentro, organizado directamente por los clubes rurales de personas mayores, fue apoyado por la Dirección

de Personas Mayores de la Municipalidad de Temuco, unidad que desde su creación ha promovido el envejecimiento activo y la inclusión territorial.

### ROGATIVA

La jornada se inició con una rogativa en el interior del recinto, para luego continuar con los saludos protocolares de las autoridades comunales y ancestrales.

Posteriormente, los asistentes compartieron sus alimentos en un mizawun, dando paso a una presentación cultural



LA JORNADA SE INICIÓ CON UNA ROGATIVA EN EL INTERIOR DEL RECINTO, PARA LUEGO CONTINUAR CON LOS SALUDOS PROTOCOLARES.

a cargo de un artista mapuche, quien entregó música y relatos (epew) que relevaron el rol y la sabiduría de las personas mayores dentro de la cosmovisión mapuche.

Uno de los hitos destacados de esta jornada fue la presencia de la embajadora de México en Chile, Laura Moreno Rodríguez, quien participó como invitada internacional en el encuentro, sumándose al reconocimiento del valor cultural y social de las personas mayores en territorios rurales y al fortalecimiento del diálogo in-

tercultural.

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, destacó el crecimiento de la Dirección de Personas Mayores, agregando que "con la visita de la embajadora se da cuenta que el mundo rural mapuche también se organiza en estos clubes, y permite conservar sus tradiciones".

La embajadora de México en Chile, Laura Moreno, agradeció la oportunidad, ya que desde su país buscan acercarse a otras comunidades y llevar el saludo de Gobierno. ☞